

Biarritz (64) les Beach Boys donnent un concert exclusif en France le dimanche 15 juillet, au stade d'Aguiléra

Good vibrations sur la côte

Lorsque les organisateurs de l'Orange Biarritz Surf Festival — poursuivant un rêve un peu fou — les ont contactés, les Beach Boys n'ont pas hésité longtemps. Ils connaissaient en effet la réputation du festival de surf et celle des vagues de Biarritz aussi, où pourtant ils ne sont

jamais venus. Une lacune qui sera comblée puisque dix ans après leur dernière prestation en France, les Beach Boys donneront le 15 juillet au stade d'Aguiléra de Biarritz un concert exclusif en France.

Groupe mythique de la surf music et des plages californiennes, les Beach Boys constituent l'une des formations les plus célèbres des années 60-80, l'une de celles

qui a vendu le plus de disques à travers le monde. Trois décennies de succès ininterrompu, qui font que des quadras et quinquas nostalgiques aux adolescents, tous connaissent la musique des Beach Boys et leurs rocks immortels.

Les Beach Boys séjourneront plusieurs jours à Biarritz car ils ont affiché l'intention de profiter des spots de la grande

plage et de la côte des Basques.

Le 12 juillet, ils visiteront la ville et ses plages en Cadillac El Dorado Biarritz décapotable. Pendant une semaine, les Beach Boys seront les rois de Biarritz.

Dimanche 15 juillet, à 20 h 30, au stade d'Aguiléra. 150 francs en pré-réservation, 180 francs sur place. Réservations à la FNAC, Extrapole, Carrefour et dans les Offices de tourisme de Bayonne, Anglet et Biarritz.